



# 3月 たんぽぽ・桃組だより

植園清凉保育園

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。たんぽぽ・桃組での生活も残りわずかとなりました。この1年を振り返ると、心も身体もひとまわり大きく成長した子どもたちの姿に嬉しさを感じます。

最近のたんぽぽ組さんは、お友達や身のまわりの物に興味を示し、指をさしては友達の名前を聞いたり、物の名前を聞きまねして言おうとする姿が見られています。また自分の思いを表情や行動、言葉などで伝え保育士とのやり取りを楽しむことも出来るようになってきました。

桃組さんは、少しずつ堇組に進級するという意識を持つようになり着替えを一人で頑張ってみたり、園庭に行く際には自分で靴と靴下を履いたり、排泄の時にはトイレに行き便座に座ってみたりと身の回りの色々なことに積極的にチャレンジしている子ども達です。また、自分で出来た際には「できたよ」ととても嬉しそうに教えてくれます。

4月の頃は、保護者の方と離れられなくて泣いてしまったり、寂しくなってしまったこともありました。この1年で子ども達は自分で出来ることも増え、またお友達同士の関わりも見られるようになりました。近くで成長していく姿を保護者の皆様と一緒に見ることができ嬉しく思います。毎日たんぽぽ・桃組の子ども達と元気に楽しく過ごせたのも、保護者の方のご理解とご協力があったからだと思います。本当にありがとうございました。残りの1ヶ月たんぽぽ・桃組で子ども達と過ごす時間を大切にしていきたいと思っています。



## 今月のわらい

### たんぽぽ組

- ・自分の思いを保育士に受け止めてもらいながら、さまざまなことへの興味や好奇心が広がり、自ら友達や身のまわりのものにかかわろうとする。
- ・戸外で体を動かしながら探索遊びを十分に楽しんだり、自然物に触れたりして遊ぶ。

### 桃組

- ・生活の中で自分で出来る事をしようとする。
- ・春の訪れを感じながら、戸外遊びを楽しむ。

## 今月の活動

- ・園庭遊び  
(砂場、散策、かけっこ、電車ごっこ)
- ・サーキット遊び
- ・新聞紙遊び
- ・指先遊び  
(ぽっとん落とし、シール貼り)
- ・リズム遊び





植園清涼保育園

まだまだ寒さを感じる日もありますが段々と暖かい日和を感じるようになってきました。木々にもつぼみが膨らみ始め春を感じさせてくれますね。

さて、先日は発表会を頑張った堇さん、大きなステージで伸び伸びと出来たことで自信をつけることができたようで今でも玩具で遊びながら劇ごっこをしたり「新しい劇教えて！」などという言葉も聞かれるほどです。堂々と話したりちょっと恥ずかしくなったりしまったりしながらステージで初めての劇を頑張っている姿を見て本当に成長を感じました。

1年はあっという間に過ぎ去りいよいよ3月になりました。4月には幼かった堇さんも今では自分で朝や帰りのお支度もできるたくましい堇さんになりました。今月は憧れの幼児のお姉さん、お兄さんとより交流を深めながら自分の進級を楽しみに期待をもってもらえるように過ごしていきたいと思います。堇で頑張った事、楽しかったことを力にして自信をもって桜組へと進級できるように願います。後1ヶ月と思うと寂しい気持ちもありますが残りの時間を子ども達と思い切り楽しんでいきますね。一年間、ご理解ご協力頂き感謝いたします。ありがとうございました。



### 今月のねらい

- ・異年齢児との関りを通して、進級を楽しみにして過ごす
- ・春の気候の中で自然に触れあって遊ぶ



### 今月の遊び

- ・お店屋さんごっこ
- ・遊戯室(しっぽとり・鬼おにぎり)
- ・堇みんなで制作(海の仲間)